



1月 ひよこぐみだより



尚徳福社会 とちょう保育園

明けましておめでとうございます！子どもたちの笑顔や元気な声と共に、新しい年がスタートしました。

寒さが一段と身に染みる、この季節ですが、散歩に行くことを楽しみにしている子どもたち。少しずつ自分でしようとする意欲が見られるようになり、靴下を選んで履こうとする姿や帽子を被ろうとする姿、自分の上着を選んで保育士に“着せて”と持っていく姿・・・子どもたちなりに散歩に行く支度をしています。芝生広場では、イチョウや落ち葉を触り花束のように集めたり落ち葉を上に向けて“ヒラヒラ”と落ちる動きを見たりして楽しんでいます。

これからも季節を感じながら、戸外活動を楽しんでいきたいです。



☆楽しい食事時間☆

食べることが大好きな子どもたち！食事時間前になると高月齢児は「お腹空いた」「マンマ、食べたい」「ごはん」と言葉にし、低月齢児は「マンマ」と喃語で伝えたり扉の前まで行ったりしてお腹が空いた気持ちをアピールしています。

椅子に座ると、高月齢児は手を合わせて「いただきます」と言い、低月齢児は手を合わせられるようになりました。手づかみとスプーンで食べようとし、介助を嫌がる姿が見られるようになり、成長を感じています！お皿に食べ物がなくなると「ない」「ぴかぴか」と言って喜び、おかわりと伝えています。

これからも自分で食べたい気持ちを大切に、見守りながら楽しい雰囲気です。



☆1月の保育目標☆

- ・生活リズムを整え、休息を取りながら安心して過ごす。
- ・安全で活動しやすい環境で全身を使って遊びを楽しむ。

*体調を気にかけて、一人一人の生活リズムに合わせて十分に休息を取り、快適に過ごしていきたいです。

*寒い日は室内で過ごし、マット等を出して身体を動かす遊びを楽しみたいです。

☆おたのしみ会☆

12月17日に年末おたのしみ会がありました。おたのしみ会が始まる前に子どもたちがなぐり書きをした手作りオラフ帽子を被ると「かわいい」と言って保育士に見せていました。

おたのしみ会が始まり、電気が消え、だんだん暗くなると“これから何が始まるのだろう”と不思議そうな表情をしている子どもたち。ブラックライトで光るパネルシアター（おもちゃのチャチャチャ）が始まり、身体を揺らしたり手を叩いたりして楽しんでいました。大喜びしていた子どもたちは、次第にマットの上から立ち、ブラックパネルシアターの前まで行く姿が見られました。最後はみんなできらきら星を歌って記念写真を撮りました♪

18日は保育園にサンタさんがきました。子どもたちは嬉しさのあまり、立ち上がったたり手を振ったりして大喜びでした。

この2日間、楽しい思い出が出来ました♪

